



# 富士見市議会議員 関野かねたろうの 活動報告



平成 17 年夏号 No.20

ごあいさつ

田植えも終え、水田の緑が日一日とその色を増している今日この頃ですが、皆様におかれましては益々ご清栄にてお過ごしのことお喜び申し上げます。

さて、3月の富士見市議会議員改選により、新しい顔ぶれで新議会がスタート致しました。おかげさまで、私も再度その一員として活動の場をいただくことができました。

皆様からいただきましたご厚情に答えるべく、真摯に精一杯の活動をさせていただきますので、変わらぬご支援、ご指導を賜りますようお願い申し上げます。

6月議会報告

5月31日開会の平成17年度第3回定例会（6月議会）は、6月15日すべての審議を終え閉会いたしましたので報告いたします。

当初提出されたものは、議案19件、報告3件、諮問1件の23議案。それに請願が3件でした。追加議案として助役・収入役等の人事案件などが提出され、提出された議案は、請願3件を除きすべて原案通り可決しました。

～主な議案内容とその結果～

## ・（仮称）鶴瀬西交流センターの所管が教育委員会から生活環境部に

交流センター条例の改正により、多くの地域住民に有効に利用されているふじみ野交流センターと同じ扱いになり、すべての市民にとって生涯学習の機会均等が図られると考え賛成しました。

## ・下水道料金が30.7%の増額に（10月1日より）：志木市とほぼ同額になります

今後投資的予算（新たな下水道敷設など）が困難な状況を克服していくためには止むを得ないと賛成いたしました。

## ・新助役に渋谷義衛氏（元収入役）、新収入役に金子 進氏（元議会事務局長）が選任される

## ・その他の議案

富士見道路線の認定、廃止、変更（火葬場建設に伴うものが主）や上位法の改正に伴う条例改正、補正予算などです。（詳細は私のHP（\*1）や市のHPを）

## かねたろうの市政一般質問

今議会では、市政を市民に身近にするために、次世代育成支援計画、学力向上、安全な生活道路実現、寺下残土跡地整備及び自主防犯活動などについて市当局に伺いました。以下にその一部を掲載いたします。

\*詳細は、[富士見市ホームページの会議録検索システム](#)をご利用ください。これは、私が提案して今年6月1日より実現したものです。15・16年度は本会議、17年度以降は全会議が検索可能！

### 1. 審議会等への市民参加枠拡大やパブリックコメント公募、市政の情報公開について

(質問要旨)

市民協働のまちづくりが言われて久しいが、市政について市民の意見を求めることは市民協働のまちづくりの基本である。そのためには各種審議会等へ市民参加の枠を広げるべきである。また、パブリックコメントの応募拡大の方策を。

(答弁趣旨)

自治基本条例の趣旨を受け、平成16年度以降順次一般公募の導入を進めている。今後公募を基調とした委員選任に取り組んでいく。パブリックコメントの公募拡大は、市政に関心を持ってもらうことが重要で、そのための市政情報の積極的提供に配慮していきたい。(政策推進室)

### 2. 来庁者が一箇所で用件が済ませる窓口システムの確立について

(質問要旨)

市民が最初に訪れた窓口ですべての用事が済ませるシステムを。職員が入れ替わり対応するシステムにより可能ではないか

(答弁趣旨)

ワンストップサービスで処理が済むシステムを実現するには組織、事務処理体系、人員体制等の大幅な再編成が必要とされる。加えてハード的な課題の解消が必要である。今後の総合窓口化実現の際の検討課題とさせていただきます。

(市民課)

### 3. 次世代育成支援行動計画が少子化社会解消にどう機能するのか

(質問要旨)

私は行動計画を次世代育成のマニフェストとして捉えている。目標事業量についての記述が少なくないか？ニーズを内容ばかりでなく推計ニーズ量として数値で捉える計画とすることにより、より効果的計画になるのでは？

(答弁趣旨)

市民を始めとする多くの方からの意見で行動計画として策定した。実施に当たっての推進体制の整備により子育てをしやすい環境がさらに整備され、少子化社会の解消につながるものと考えている。(子育て支援課)

#### 4. 学力向上について理科を切り口に

(質問要旨)

文部科学省の調査では、理科について日常生活との関連を持たせた指導や日々の自然事象に関心を持つことの大切さが指摘されていたが、富士見市では？

(答弁趣旨)

地域の人材を活用し社会人非常勤講師として理科のTT(\*2)として関わってもらっている。それにより、子供たちの理科離れを防ぎ、地域の自然への関心が増してきていると考えている。理科教育の一層の充実を図る。(学校教育課)

#### 5. 紫外線情報と屋外授業のあり方について

(質問要旨)

5月17日より気象庁のHPに紫外線情報が示されている。オゾン層の破壊により紫外線の体に与える影響が言われている。屋外授業への対策は？

(答弁趣旨)

便り等で保護者・児童生徒への啓発を行っている。屋外の授業では細心の注意を払って実施している。保護者の申し入れにより日よけ帽子、日焼け止めクリームの使用を認めていく方針である。また、すべての学校プールには日よけがある。再度学校への対策通知の配布と教職員への研修を進める。(学校教育課)

#### 6. 水子大排水沿い(水谷東1丁目地内)通学路の下校時の安全確保について

(質問要旨)

登校時は時間帯規制がされているが、下校時は狭い道路を車をよけながら歩行している。規制や水路上に退避スペースを設置したらどうか？

(答弁趣旨)

下校時の交通規制はできない。待避所も小学生の歩行速度を考えると相当数必要と思われ、財政的負担は大きくなり、設置には多くの課題を整理する必要がある。(道路交通課)

#### 7. 貝塚公園駐車場沿いの市道の騒音振動対策について

(質問要旨)

近年住宅が建ち、道路の周辺状態がかわってきている。騒音などに対してトラックの通行を自粛する看板が立てられたが、効果が上がっていないようである。まちづくりの変遷とともに交通規制のあり方を検討していくべきではないか？

(答弁趣旨)

この地点は特段の規制はない。現地確認したが、4トン未満のトラックの通行が多く、騒音振動はそのためだと思われる。舗装路面の痛みを確認している。ガス管の埋設工事も予定されているが、全面的な修繕を視野に復旧方法の調整を図っていきたい。(道路交通課)

\*1：ホームページ      \*2：チームティーチング(数人の教師が一組なって授業を行う形式)

## 市民の声に応えます

Aさん（水谷東1丁目在住女性）他

**要望：県道大井朝霞線(バス通り)の袋橋方面への交差点に歩道を設置してほしい**

**対応：**直ちに書面をもって東入間署に要望に伺う。しかし現地は志木市地内ということで所管の朝霞警察署に連絡をしてもらう。

**結果及び経過：**その後朝霞署の交通課より連絡があり通行者が多くないということで当面は現状のままでという回答。

しかし、ふるさと祭りでは交通整理の役員さんや来場者から新たに危険が指摘されましたので、再度信号機の設置までを考慮に入れた対処を要望していきます。

Bさん(水子在住男性)

**要望：農業用水として利用している水子大排水の水質改善を、稲作にも影響が…。**

**対応：**この水路の改善は、1丁目青空広場に流入する別所放水路の水質とも密接に関連することでもあるので直ちに現場を確認し、Bさんと共に市役所に要望に

**結果及び経過：**根本的解決は公共下水道の敷設に他ならないが、現実的には実現に相当の時間がかかる。当面の対処として水量（きれいな水）を増やしこれ以上の水質悪化を防ぐという方法を検討することに。応急的対処の実現を確認するとともに、今後はさらに公共下水道の実現に向けて働きかけをしていきます。

Cさん（水谷東1丁目在住）他

**要望：水子大排水沿いの水谷東小学校や水谷中学校への通学路の安全確保を**

**対処：**市道1199号線のこの道路は朝の登校時の交通規制はあるものの、下校時は交通規制がなく、児童生徒は車が来る度に水路沿いのパイプにつかまるようにしてかわしているという現状を当局に伝え、対応を求めた。

**結果及び経緯：**大排水は農業用水利でもあり、水利組合、道路交通課との連携をとって対応を検討していくとの回答。

## お知らせ

・ホームページ4月よりリニューアルしました。ぜひご覧ください！

URLは<http://www.k-sekino.com>です。

・自宅（セキノ酒店）隣に「**市民相談所**」を開設しました。

どんなことでもお気軽にご利用ください。

・富士見市議会議員としての所属

会派：21・未来クラブ（代表） 常任委員会：建設環境常任委員会（委員長）

志木地区衛生組合議会議員（議会運営委員会委員）

★発行責任者：富士見市市議会議員 関野かねたろう

富士見市水谷東1-2-10 TEL049-255-0506 Fax049-255-0549